

Cristóbal Campos, ex arquero de la "U", sufrió grave accidente

El arquero de San Antonio Unido, Cristóbal Campos, sufrió la madrugada de ayer un grave accidente automovilístico en la ruta 78 y, si bien en un principio las noticias eran desalentadoras debido a la posible amputación de un pie, luego de ser operado en la ex Posta Central surgieron noticias esperanzadoras para el ex goleero de Universidad de Chile y quien también ha tenido pasos por la Selección Chilena.

El subdirector médico del centro asistencial, Jorge Ibáñez, explicó que el portero de 25 años tuvo una amputación traumática parcial del pie derecho, sin embargo el equipo de traumatología realizó una operación de más de cuatro horas y logró la reconstrucción de la extremidad.

Ibáñez dijo que el resultado es positivo, pero por la gravedad de los daños y la fuerza del accidente no puede "asegurar la viabilidad de la extremidad en el largo plazo".

APOYO

"Campito compadre", como



le dice su mentor Johnny Herrera, ha recibido muchas muestras de apoyo, partiendo por los jugadores de la "U" y el club azul, el Sifup, el retirado meta Claudio Bravo y su club actual, San Antonio, que se comprometió a asumir los costos de todo el proceso de recuperación con el apoyo de la "U", el Sifup y la ANFP.

En lo inmediato, Campos será sometido a otra operación, a nivel arterial y vascular, "para ir recuperando y tratando de reconstruir la movilidad del pie", explicaron desde su club. En cuanto a la causa del accidente, se presume exceso de velocidad.



Juegos Paralímpicos Abarza: tercer bronce para Chile

Sigue prendido Alberto Abarza en la natación de los Juegos Paralímpicos de París 2024. El chileno, ahora en los 200 metros libres, se quedó ayer con una nueva medalla de bronce tras un registro de 4:22.28.

El oro fue para el brasileño Gabriel dos Santos (3:58.92) y la plata para el ruso Vladimir Danilenko (4:14.16).

Se trata del tercer bronce de Abarza, tras los conseguidos en los 50 y 100 metros espalda en este mismo certamen.

De esta forma, Chile ya acumula tres metales, todos terceros lugares del "Beto". El mismo Abarza suma seis preseas en su historia olímpica, con un oro, dos platas y tres bronces.